



【輝け！藤っ子 ー元気いっぱい 力いっぱい 笑顔いっぱいの運動会ー】

「仲間と協力し、最後まであきらめないで全力でがんばろう！」児童会で決めた、このスローガンのもと、藤久保小学校第43回運動会が、9月26日(水)に開催されました。

今年は、全校児童568人が、赤組・青組の2色に分かれて、競技・演技に取り組みました。ご来場いただいた、たくさんの方の来賓や保護者の皆さんの温かい声援に後押しされながら、「やさしく かしく つよい」藤っ子らしさを存分に発揮した運動会となりました。

1年生の演技は、「夢をかなえて、ドラえもん」です。赤・黄・青の手袋を振りながら踊りました。初めての運動会で見せてくれた、かわいらしい姿にたくさんの方の拍手をもらいました。

ちよっぴりお兄さんお姉さんになった2年生は、アニメーションピエスの曲に合わせて、かっこよく踊りました。手首につけた飾りがきれいに揺れていました。

3、4年生は、力強い「藤小ソラン」を披露しました。元気な中学年の演技は、躍動感いっぱいでした。膝を曲げ、腰を落として踊ったソラン節は、迫力満点でした。

そして、5、6年生の組体操



5、6年生による組体操 2012

人技から2人技、みんなで作上げる大技まで、自分を信じ、仲間を信じ、技を完成させていきました。びしっと技を決める様子は、さすが高学年。下級生が憧れの眼差しで見っていました。

運動会の見どころの一つは、6年生による「鼓笛隊 マーチングドリル」です。1学期から夏休みを経て運動会当日に至るまで、繰り返し練習を続けてきました。83人のチームワークいっぱいのすばらしい演奏が、校庭いっぱいに響き渡りました。

一人ひとりの心にかけてえのない思い出を刻み、大接戦で盛り上がった全校競技「大玉送り」で今年度の運動会は幕を閉じました。

児童の頑張りに加えて、PTAや地域の皆さんのお力添えのおかげですばらしい運動会になりました。ありがとうございました。

みんなの消防

入間東部地区消防組合（三芳町・富士見市・ふじみ野市）
〒356-0052 ふじみ野市苗間 1-13-28 ☎ 261-6000(代) ☎ 261-4395
http://www.irumatohbu119.jp/ ✉ shobo@irumatohbu119.jp(代)
火災の問い合わせ ☎ 049(263)0119 (音声案内)
救急病院の御案内 ☎ 049(261)6000 (休日・夜間)

▼ 秋の火災予防運動を実施します

事業所やマンションの火災予防査察の強化のほか、産業祭などの場で、「火災予防キャンペーン」を実施し、「住宅用火災警報器」の展示、地震体験車、消防音楽隊の演奏などを行います。また、家庭内の防火対策を普及のため、消防職員・消防団員の指定した地区の「一般家庭防火診断」を行います。対象のお宅には、事前に自治会の回覧で通知します。物品販売等は一切ありません。

- 【火災予防キャンペーン】
- ・11月3日(土) 9時30分～ 福岡中央公園 (ふじみ野市産業まつり会場)
 - ・11月11日(日) 9時30分～ 三芳町立運動公園 (三芳町産業祭会場)
 - ・11月18日(日) 10時～ セイコーモータースクール (地域文化祭会場)
- ☎ 予防課 261-6007

▼ サイレンが鳴ります

11月18日(日)富士見消防署消防訓練場で、消防特別点検を実施します。火災が発生しやすい時季を前に、三芳町・富士見市・ふじみ野市の消防団が一同に集合し、消防車両の点検や、人員確認を行います。消防特別点検に伴い、同日午前7時に、約1分間防災サイレンを鳴らします。火災と間違いないようご注意ください。

☎ 警防課 261-6659

▼ 第18回埼玉消防音楽隊合同演奏会

埼玉県内13消防本部の消防音楽隊が一堂に会し、日頃の練習成果を披露します。入場は無料です。

- ・11月22日(木) 12時開場 / 12時30分開演
- ・富士見市民文化会館 キラリ☆ふじみ

☎ 総務課 261-6004

▼ 消防出初式

新春恒例の消防出初式を行います。消防職員・消防団員の分列行進、車両行進、消防演技を実施します。皆様のご来場をお待ちしています。

平成25年1月13日(日) 9:20分開始 三芳町役場北側会場
☎ 警防課 261-6659

▼ 平成23年度 入間東部地区消防組合 決算概要

歳入		
分担金及び負担金	2,867,521千円	77.4%
組合債	591,200千円	16.0%
繰越金	117,547千円	3.2%
財産収入	77,505千円	2.1%
国庫支出金	42,668千円	1.1%
諸収入	3,649千円	0.1%
使用料及び手数料	2,495千円	0.1%
合計	3,702,585千円	100%

歳出		
常備消防費	3,265,926千円	91.6%
非常備消防費	132,832千円	3.7%
公債費	161,863千円	4.6%
議会費	4,215千円	0.1%
総務費	251千円	0.1%未満
諸支出金	97千円	0.1%未満
合計	3,565,184千円	100%

－ 歳入 負担金内訳 －
三芳町 533,093千円
富士見市 1,052,226千円
ふじみ野市 1,282,202千円

－ 歳出 非常備消防費内訳 －
三芳消防団費・施設費 22,621千円
富士見消防団費・施設費 65,762千円
ふじみ野消防団費・施設費 44,449千円

▼ 防災作品の紹介

火災予防喚起、防火意識の普及を目的とした防火作品を募集したところ、1,641点の応募がありました。審査の結果、最優秀賞が次のとおり選出されました。これらの作品は火災予防運動などのPRに幅広く活用します。

習字の部
東原小学校
増田千夏

ポスターの部
東原小学校
黒川姫愛音

標語の部
ふじみ野市
中居昭夫

▼ 活動報告

▶ 消防本部庁舎建設に伴う住民説明会実施

平成25年6月中の完成を目指し、建設中の消防本部・消防署庁舎の近隣住民説明会を実施しました。庁舎の概要、工事内容、安全対策などの説明を行い、住民から出動時のサイレン音に関する質問がありました。災害出動の際は、車庫内からサイレンを鳴らさず、庁舎前道路に出る時点から鳴らします。音量は、道路交通法に定められた範囲内で道路状況により音量を調節できます。皆様のご理解とご協力をお願いします。



工事中の庁舎 (9月撮影)

▶ 消防訓練・啓発活動を実施しました



①はしご車による救出訓練 ②心配蘇生法の訓練 ③藤久保中の学生が体験

① 8月26日	合同防災訓練実施 (三芳町役場)
② 9月9日	救急フェア開催 (JAいるま野東部統括支店)
③ 9月10日	中学生社会体験実施 (入間東部地区消防本部)



第20回 ～ 三芳に残る三本の鎌倉街道③ ～

竹間沢に残る鎌倉街道は、柳瀬川を臨む左岸台地上の崖線に沿って走行しています。この道は、所沢市の鎌倉街道(上道)より分岐しているとされ、柳瀬川に沿って新座市中野地区から竹間沢を通り、富士見市針ヶ谷、水子を抜け羽根倉で荒川を渡り浦和、与野を経て加須市付近で中道(奥州街道)と合流します。そのため、竹間沢を通る鎌倉街道は、上道と中道を繋ぐ脇道とする見方もあります。

三芳町内に残る道筋は、西武台高校の裏手から竹間沢に入りしばらくは幅員6mの舗装路となり昔日の面影はありませんが、こぶしの里入り口に立つ古井戸地蔵に向かう道からは、未舗装の幅狭の道(町道4055号線)となります。先に進むと道幅はさらに狭まり、農家の屋敷境の垣根と崖の間の僅かな空間(町道4099号線)を通り抜けられます。ここで一旦切通しとなっている町道25号線により分断され、その先は林下の藪となり一見して道があるように見えませんが、対岸の崖線上を走る町道4078号線に繋がります。



写真 竹間沢に残る鎌倉街道

て富士見市針ヶ谷方面へと続きます。

泉蔵院からは鎌倉期まで遡りうる五輪塔や宝篋印塔などが発見されています。また、鎌倉街道沿いには、「パンバ(馬場)」や「マツバ(的場)」と呼ばれる小名が残り、竹間沢の開拓は鎌倉時代に遡るといふ伝承があります。さらに、三芳町で発見される板碑は竹間沢に集中することから推察すると、竹間沢の鎌倉街道の成立は鎌倉時代にまで遡ると考えられます。

中世遺物の出土が竹間沢に集中すること、「パンバ」「マツバ」という小名、さらに街道筋からは少し離れますが「ヤグラ(矢倉・櫓)」と呼ばれる地名が存在することから、竹間沢の鎌倉街道が走る泉蔵院付近には、中世の城郭が館あるいは砦が存在した可能性も高いと考えられます。